



"L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS

- 13008 MARSEILLE

N° 38

NOVEMBRE-DECEMBRE 83 / JANVIER 84

Jules DUMESGES, président à vie de L'ORANIE CYCLISTE
 Jean-Marie BARROIS, responsable des circulaires,
 Jean-Claude ARCHILLA, organisateur des 8èmes Retrouvailles
 présentent à tous leurs amis de L'ORANIE CYCLISTE une bonne et heureuse
 année et leur donnent rendez-vous le 3 juin 84 à CARRIERES d'AVIGNON.

VOEUX... DES NOUVELLES de... VOEUX... DES NOUVELLES de... VOEUX... DES NOU

Neus avons reçu un certain nombre de vœux pour nous... et pour les amis

En espérant n'oublier personne, la liste à ce jour comprend : GRANGIER
 Louis, Gilbert ANDREU, François FRUTOS, Henri ANGIS, Paul GIMENEZ, Jean
 Claude PADILLA, François PENALVA, Nicolas CATABARD, Emmanuel FAUCHEZ,
 Anaolete et Vincent GOMIS, Fernand LANIE, Antoine QUILLES, Jean-Claude
 ARCHILLA, Louis RODRIGUEZ, Michel RODRIGUEZ, Raphael SEMPERE, Robert PEREZ,
 Joseph MAS, Maurice MERCIER, Félix VALDES....

...mais en plus de leurs vœux, certains écrivent et donnent de leurs
 nouvelles....

Antonio CANDELA ...: "Dans 5 mois, des prochaines retrouvailles. Je pense
 d'ici quelques jours remettre les fesses sur la
 selle. J'ai été un peu surpris de voir que la plupart d'entre vous
 marchiez aussi bien qu'il y a 20 ans. C'est encourageant de voir que cer-
 tains tiennent malgré leur âge à rester jeune. Par l'intermédiaire du
 journal, transmets mes meilleurs vœux à cette grande famille du cyclisme
 oranais....".

Michel ESCAMA ...: "Je ne saurai assez te remercier pour tous les plaisirs
 que tu m'as offert tout au long de l'année par la lec-
 ture des O.C. J'imagine cette joie ressentie par tous les anciens. Mon seul
 regret est d'habiter si loin de vous et de ne pouvoir participer à toutes
 les retrouvailles. Cette année, ce sera au tour de mon petit frère ARCHILLA
 d'organiser et je me dois de tout faire pour être parmi vous...".

Jules SEGURA ...: "Je souhaiterai que l'ami qui nous filme tous les ans
 passe son film l'année d'après. Cela plaira à tous".

Emmanuel MENDOZA... "Je tiens à m'excuser pour mon absence à Echirolles Ce jour-là, j'ai marié mon dernier fils à Nancy. Ensuite, j'ai changé d'adresse... et j'avais perdu la vôtre... Au printemps dernier, j'ai rencontré sur la route, en vélo, Jean RUIZ la gazelle Je faisais un rallye de 100 kms et lui se promenait. Il était de passage à Lyon, chez son fils. Nous avons fait quelques kilomètres ensemble et cela nous a fait plaisir. Actuellement, je suis en relation avec Louis PASTOR qui habite La Mulatière. Je pense adhérer à son club, le CASCOL dont il est le président (pardon vice-président)..."

Mohamed BENABBOU... "Le hasard a voulu que M. Armand MARTIN en visite à Oran me parle de vous et du journal ORANIE CYCLISTE. Je suis heureux d'avoir de vos nouvelles. Cela me réjouit d'entendre parler d'EGEA, de QUILES, DALMEDO, GOMIS, FONT et surtout du doyen M. DUMESGES... Moi, je suis toujours dans le vélo. J'ai 71 ans. Comme les jeunes d'ici ne connaissent rien aux vélos de course, je me charge des réparations. Pourtant on leur fournit des Bianchi I er choix, ravitaillement, vêtement... et la moyenne des courses est toujours de 35 / 36. Je me souviens de JULIAN dans le Taïba en 38, vent debout, pluie, à 40 de moyenne. Voilà des hommes... et avec un 47 / 14..."

François DEFUENTES... " Je vous informe du décès de Joseph MARTINEZ de la Coâtat décédé chez une soeur à Bergerac ainsi que celui de Jean MANCANER, ancien président du VSBH. La liste de nos amis disparus commence à s'allonger..."

Michel RODRIGUEZ... " Je souhaite à tous les sympathisants de pouvoir revivre notre jeunesse sportive au travers des écrits ou des rassemblements que ce mouvement peut générer. Pour moi 83 fut particulièrement chargé : modifications professionnelles, construction de la maison, déménagement, charges municipales. L'activité sportive, un instant mise en sommeil va reprendre et avec un peu de chance pourquoi pas envisager d'être à AVIGNON en juin..." (NDLR : Une suggestion pour Michel : pour une fois, tu accompagnes tes coureurs le samedi 2 juin de LYON à AVIGNON, à charge pour eux de te supporter le DIMANCHE 3 !).

René LAUGIER... "Concernant AVIGNON, je pense qu'il faudrait demander à Jean-Claude ARCHILLA et à Robert MARTINEZ de nous préciser où se trouve CABRIERES d'AVIGNON, car j'ai bien regardé plusieurs fois la carte Michelin et je n'ai point trouvé l'endroit annoncé. (NDLR : Pourquoi t'affoles-tu, tu sais bien que tu auras un plan. Je te conseille la Michelin n° 81, le pli n° 13, sous Fontaine de Vaucluse et Gordes, deux centimètres au dessous, tu trouveras CABRIERES d'AVIGNON.)... Cette année, j'espère faire quelques cols célèbres que j'ai tant envie de gravir tels l'Isoard, Vars, Iseran. J'espère retourner à Toulon en passant par Marignane et Marseille à la mi juin afin de préparer les grandes randonnées de juillet..."

Michel GIUSTINIANI... " Il n'a pas fait trop froid à Bourges cet hiver et cela m'a permis de rouler un peu, mais l'hiver n'est pas terminé. Ma saison l'année dernière s'est mal terminée. Je me suis cassé un doigt de pied à la fin du mois d'août, ce qui m'a empêché de rouler pendant 1 mois et 1/2, tu comprends la suite : saison terminée. Je vais écrire à Jean Claude ARCHILLA et à Robert MARTINEZ pour les encourager dans leur organisation. Michel SOLER va bien mais nous ne nous voyons guère. Il ne roule plus du tout. Cette année, je serai pas mal occupé, je fais construire un pavillon et les coups de pelle vont être plus nombreux que les coups de pédales. Adresse tous mes vœux aux anciens, j'espère bien être parmi vous au mois de juin. Un ombre à cette carte. Peux-tu signaler le décès d'un ami sportif de la Sénia : Norbert CUESTA, accident de travail à 40 ans aux établissements militaires de Bourges. De très nombreux amis oranais étaient aux obsèques...."

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLE

Le palmarès 83 de Michel GIUSTINIANI : 7^{ème} à SULLY, 8^{ème} à SAINT DOULCHARD, 6^{ème} à MENETOU-SALON
4^{ème} à MEHUN (malgré une crevaison !), 3^{ème} à FOECY, 1^{er} à SAINT JEAN
VRIN, 4^{ème} à POILLY les GIENS, 5^{ème} à BEEDE, 3^{ème} à ORLEANS (contre
la montre), 7^{ème} à BANGY, 5^{ème} au championnat régional (malgré une chu-
te), 1^{er} de l'ORANIE CYCLISTE à ECHIROLLES, 2^{ème} des 12 h de BUC orga-
nisées par Michel RODRIGUEZ, 1^{er} à MORTHOMIER, 2^{ème} à ARGENT, 3^{ème} à
TORRETON.... Bravo Michel....

Une lettre de M. J. MARTINEZ...

20219. LE RELECQ -

KERHUON J'ai le regret et le triste privilège
de vous annoncer le décès dans sa 69^{ème} année de M. Joseph MARTINEZ,
à Bergerac, Dordogne où il s'était retiré dans sa famille (sa soeur)
Il fut, en son temps un excellent coureur cycliste titulaire de nom-
breux succès et performances sur les routes nord-africaines. Du temps
des Vincent SALAZARD, Antoine ROCA, Antoine GARCIA, René ESTRELLA (égale-
ment, décédé et dont il était le beau-frère), etc.. il était de ceux dont
les résultats ne laissaient pas indifférents. La maladie n'aura pas été
longue. Il s'est éteint la veille de Noël, le 24.12.83, à 19 h 30. Il
repose à Bergerac au Cimetière du Pont St Jean....

Je suis le plus jeune frère de Joseph. Actuellement je vis en
Bretagne. Dirigeant cycliste depuis 1966 au club cycliste de Lambézel-
lec (Brest), secrétaire général, commissaire national depuis 72, vice-
président de la commission départementale de cyclisme. Longue vie à
l'Oranie Cycliste, salutations à tous les anciens dirigeants, coureurs
et amis et vœux les plus sincères pour 84.

Edgard AMOROS... " Oui, je refais surface. Excuse moi pour mon mutisme
auprès du président. C'est notre ami LAUGIER qui
m'a fait parvenir le dernier O.C.. J'ai un travail par dessus la tête
..et les pédales. L'été dernier, j'ai fait un camp cyclo itinérant
avec 10 jeunes car je suis directeur au Centre de Vacances "La Cha-
taigneraie". Par la même occasion, je cherche pour mes deux camps
cyclo de 84 en Ardèche : Directeurs, moniteurs, monitrices, diplômés U.F.
C.V. si possible, ou autres. Si tu connais des personnes valables, qu'
ils se mettent en rapport avec moi par lettre manuscrite avec C.R..
J'ai enfin récupéré le fameux film vidéo que nous avons fait avec
mon fils à LIVRON chez NADAL. Nous l'avons présenté à un concours
à Grenoble. Il a fait un boum à Montélimar. (NDLR : Dis Jules là voilà
la réponse à ta suggestion de la page I. Tu prends contact avec Edgar
AMOROS.-
26200 MONTEILMAR -
et J.C. ARCHILLA et vous essayez d'organiser quelque chose pour le
3 juin). "

Norbert RABINEAU... " Cette année 83 a été pour moi et pour ma famille
chargée d'ennuis. Décès de deux frères et de la
soeur aînée de mon épouse, en l'espace de deux ans... D'autre part d'au-
tres soucis.... Je vous demande de faire un petit laïus aux Anciens
et quand ils passent à Aureille, 20 m avant le boucher, 2 fenêtres
et volets marron, 1 porte même teinte, petits carreaux en haut, bois
en bas... c'est ma maison. Bon souvenir à toutes et à tous.... "

Antoine RODRIGUEZ... " je pense être des prochaines retrouvailles".

Au chapitre des vœux, ajoutons ceux de Paul JURADO et n'oublions
pas la nomination de chef d'escadron de Fernand SORO. Cycliste, si un
hélicoptère tourne longuement ~~xxxxi~~ au-dessus de toi, surtout si tu
te trouves dans les Pyrénées, avec un maillot des Anciens d'Oranie
dis toi bien que l'ami Fernand te salue.